

02.09.2009 - 08:19 Uhr

## Coca-Cola: Maintenant, c'est le public qui décide

Zürich (ots) -

C'est maintenant la dernière ligne droite du concours musical «Soundcheck» de MyCokemusic. Les 23 concerts des demi-finalistes ont été filmés à l'occasion des grands Open-Airs et présentés sous forme de clip sur MyCokemusic.ch. Maintenant, ce sont les utilisateurs qui votent en ligne et qui envoient leurs deux groupes préférés en finale.

Le succès remporté a été fracassant car plus de 270 groupes de toute la Suisse ont présenté leur «hit» dans le cadre du concours musical «Soundcheck» de MyCokemusic.ch. L'aventure n'a pas pris fin pour 23 formations qui ont profité de l'opportunité qui s'offrait à eux pour tester leur savoir-faire pour enthousiasmer les masses à l'occasion du Greenfield-Festival et de l'Openair de Frauenfeld. L'équipe de MyCokemusic a filmé toutes les apparitions sur scène et a composé un clip musical pour chacun des groupes. Dès maintenant, tous les utilisateurs peuvent voter pour leurs groupes préférés en se basant sur les morceaux musicaux de choix - documentés en images. Les deux groupes, qui auront obtenu le plus de voix jusqu'au 28 septembre 2009, s'affronteront en live en octobre 2009 dans le cadre de la grande finale. Le premier prix proposé par «MyCokemusic Soundcheck»: le soutien pour une carrière musicale d'une valeur de CHF 20.000,-.

MyCokemusic.ch a été lancé en 2004 comme plate-forme musicale de Coca-Cola. Depuis, «MyCokemusic Soundcheck» s'est établi comme concours pour les jeunes artistes suisses ambitieux du monde musical suisse. Au total, plus de 2.000 groupes ont eu la possibilité de présenter leur savoir-faire à un large public. Le groupe vainqueur reçoit le soutien d'une équipe de conseillers professionnels, d'une valeur de CHF 20.000,-. Les gagnants profitent de cette plate-forme comme tremplin pour leur carrière musicale.

L'année dernière, ce sont les Rambling Wheels de Neuchâtel qui ont réussi à percer. Outre la parution d'un nouveau CD, ils ont joué à l'occasion des grands Open-Airs suisses, ont enregistré une chanson dans les célèbres studios RAK de Londres et sont partis en tournée en Suisse avec les Lovebugs.

Contact:

Stefan Epli, Atelier Epli  
Tél.: +41/44/350'71'00  
Mobile: +41/79/409'66'91  
E-Mail: stefan.epli@atelierepli.ch  
Internet: www.mycokemusic.ch  
www.myspace.com/mycokemusicsoundcheck  
www.coca-cola.ch